
公益社団法人愛知県医師会 第 21回 (定例)理事会議事録

開催 日時 :令和 3年 11月 11日 (木)午後 2時 30分～年後 4時 28分

開催場所 :愛知県医師会館 4階理事会議室

出 席 者

会 長 (代表理事)/柵 木 充 明

副会長 (代表理事)/杉 田 洋 一  野 田 正 治  浅 井 清 和

理 事/力日藤 雅 通  大 輪 芳 裕  西 山  朗  樫 尾 富 二

田那村 牧  渡 邊 源 市  浦 田 士 郎  大 石 明 宣

松 浦 誠 司  西 脇  毅  河 村 英 徳

監 事/横 井  隆  伊 藤 宣 夫  岡 本  晃

代議員会議長/綴 績 雅 明

代議員会副議長/市 )|1朝 洋 服 部 達 哉

小 出詠 子

渡 辺 嘉 郎

欠 席 者 理事/糸田)|1秀 一 小 寺泰 弘

議事録作成者  平 手 智 美

※河村理事遅刻のため、承認事項、協議事項については出席者 22名 (う ち理事 16名 )

にて審議した。

議長は、定款第 39条第 2項により、柵木充日月会長 (代表理事)が務める。

本日の理事会は、出席者 23名 (う ち理事 17名 )で、理事現在数 19名 の 2分の 1以上 (10

名)の出席があり、定款第 39条第 6項の決議を行うに必要な過半数に達していること

を確認した。

議事進行に先立ち、柵木会長より挨拶。

一承認事項一

1.庶務関係事項について                  (樫 尾理事)(西山理事)

(1)後援並びに共催について

①独立行政法人労働者健康安全機構愛知産業保健総合支援センター(所長 西山 朗)主

催の日医認定産業医研修会の共催について

②一般社団法人瀬戸旭医師会(会長 鳥井彰人)主催の日医認定産業医研修会

〔R4.3/10(木 )〕 の共催1こついて

1



樫尾理事より説明され、上記 1-(1)①～②について一括承認を求め、承認された。

(2)学校医 (耳鼻咽喉科医)の人選について

樫尾理事より説明され、前田宗伯先生の退職に伴い、関谷真二先生を推薦すること

が承認 された。

(3)社会保険診療報酬支払基金審査委員会委員 (診療担当者代表)の推薦について

(樫尾理事)(西山理事)

樫尾理事より説明され、重冨亮先生の辞任に伴い、山之内芳雄先生を推薦すること

が承認された。

2.委員会 a都会、講演会等 (本会主催分)の開催について

柵木会長より、以下のNo.1～ 3の本会主催の委員会・部会、講演会等の開催につい

て承認を求め、承認 された。

3.母体保護法指定医師の指定について           (西 山理事)(樫尾理事)

西山理事より説明され、新規指定 6名 、転勤 3名 の計9名 の申請が承認された。

― 協議事項―

4.入会金の徴収猶予申請について             (西 山理事)(樫尾理事)

西山理事より説明され、名古屋市医師会より申請があつた入会金の徴収猶予申請

が承認された。

5.慶祝について                      (樫 尾理事)(西山理事)

樫尾理事より説明され、叙勲を受けられた瑞宝中綬章 :佐藤祐造先生 (名 古屋市)、

旭日双光章 :樋 口俊寛先生 (豊川市)、 瑞宝双光章 :宮木幸彦先生(田原市)の 3名の

慶祝を、令和 4年 1月 20日 (木)に行われる県下医師会長等協議会で行うことが承認

された。なお、実施にあたり、今後の新型コロナウイルス感染症感染状況等を考慮

し、検討させていただくと補足された。
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No. 開催 日 名称 開催場所 担当理事

1 ■/18(木 )

「愛知県国民医療推進協議会」

地域集会
9階大講堂

樫尾理事

西山理事

2 12/3(金 ) 臨時監事会
5階医師連盟会議

室

西山理事

樫尾理事

3 12/8(水 )

第 8回愛知県医師会地域医療政策研

究委員会

5階医師連盟会議

室

浦田理事

小出理事



6。 その他

・県下医師会長等協議会の次第について               (柵 木会長)

柵木会長より説明され、標記協議会の次第について協議し、年末年始に向けた医療

提供体制の確保について議題を追加して開催することが承認された。
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―報告事項―

【日本医師会、各医師会、中部医師会連合等会議について】

1.第 6回小児在宅ケア検討委員会(WEB会議)〔 10/27(水)]について

(日 本医師会主催:WEB開催)                  (野 田副会長)

野田副会長より、医療的ケア児及びその家族に対する支援に関する法律 (医療的

ケア児支援法)が施行されたことに伴い、文科省、厚労省から学校、幼稚園、保

育園に対し通知が発出され、次年度の予算要求にも盛 り込まれたことが報告され

た。また、議事では会長への答申について各委員から原稿が示され、その内容に

ついて議論されたことが報告された。

2.令和 3年度中部医師会連合共同利用施設連絡協議会 〔11/3(水・祝)〕 について

(中部医師会連合主催 :AOSSA福井県県民ホール)    (力 日藤理事)(大輪理事)

加藤理事より、「～withコ ロナ時代における医師会共同利用施設の課題と今後の

展望～」をメインテーマに開催されたことが報告された。日本医師会の松本吉郎

常任理事より「これからの医師会共同利用施設～新型コロナウイルス感染症対応

を中心に」を演題に基調講演が行われたこと、また、シンポジウムでは、各県の

シンポジス トより各施設の取り組みについて発表されたことが報告された。

日医医療経営検討委員会 (肥B会議)〔 11/4(木 )〕 イこついて

(日 本医師会主催 :本会館内)             (大 輪理事)(加藤理事 )

大輪理事より、新型 コロナに係 る事項 として、コロナ禍の医療機関の経営状況等

の報告について、補助金等コロナ関連の公的支援制度メニューの紹介および、今

後の医療提供体制について意見交換を行つたことが報告 された。また、答申で取

り上げるテーマについて、これまでの本委員会での話題をもとに検討を行つたこ

とが幸R告 された。

4.第 52回全国学校保健 E学校医大会 (WEB開催)〔 10/30(土 )〕 1こ ついて

(日 本医師会主催 (担当 :岡 山県医師会):WEB開催)   (西 脇理事)(田那村理事 )

西脇理事より、「明るく強 く育むために～コロナや災害に取 り組む医療～」をテー

マに岡山県医師会担当で、WEB開催 (LIVE配信十オンデマン ド配信)にて行われ

たことが報告された。午前中に 5つの分科会が開催 されたこと、年後からは、基

調講演、シンポジウム、特別講演が行われたことが報告 された。

【本会関係会議について】

5.調査室委員会(WEB会議)〔 11/2(火 )〕 イこついて

(5階医師連盟会議室)                (大 輪理事)(加藤理事)

大輪理事より、財政制度等審議会財政制度分科会における、有識者からの発表につ

いて解説・議論を行つたことが報告された。また、 日医の医療経営検討委員会の答

4



申テーマについて意見交換を行つたこと、その他、事前配付資料について紹介がさ

れたこと、また、MEDIFAXについて担当委員より解説いただいたことが報告された。

6.麻薬等に関する懇談会 〔11/1(月 )〕 について

(5階医師連盟会議室)            (渡 邊 (源)理事)(渡辺 (嘉)理事)

渡邊 (源)理事より、東海北陸厚生局麻薬取締部・愛知県医薬安全課・県警薬物銃

器対策課を交えて、情報・意見交換等を行ったことが報告された。

7.第 7回愛知県医師会地域医療政策研究委員会 〔10/27(水 )〕 1こ ついて

(5階医師連盟会議室)                (浦 田理事)(小出理事 )

浦田理事より、コロナ対策における看護師の配置について伊藤委員長が医療機関

にヒア リング調査を行った結果を報告 され、意見交換が行われたこと、また、医

師の働き方改革についても議論 されたことが報告 された。DPCを用いた看護師配

置数についてより詳細なデータを次回委員会までに提供することとしたことが補

足説明された。

8.愛知県医師会医療安全支援センター (苦情相談センター)委員会 〔10/26(火 )〕

について

(801～803会議室)              (渡 辺 (嘉)理事)(渡邊 (源)理事)

渡辺 (嘉)理事より、事例報告・検討 〈令和 3年 9月 分〉新規事例 103件 (NO.21510

～21-612)継続相談 42件 総計 149件 (歯科 4件)。 専門委員より対応事例 「コロ

ナフクチン接種時に解熱剤の処方を受けたら 1,830円請求された」「胸のレン トゲ

ン撮影を希望 し受診 したが、コロナ感染者用の部屋で待つように言われた」「新型

コロナフクチン接種時に、医師による問診がなく接種後の待機 もなかった」「降圧

剤を処方 しなかったことが原因で脳出血を発症 した」の計 4例について報告 され

た。また、事例検討を行つたことが報告された。

9.救急委員会 〔11/2(火 )〕 について

(7階研修室)                    (河 村理事)(細川理事 )

河村理事より、第 38回救急医療・災害医療シンポジウムについて検討を行ったこ

と、急性期脳卒中に関するアンケー ト調査結果及び各種関係会議等について報告

されたことが報告された。

10。 講演会 。研修会等について

柵木会長より、下記 No。 1～No.6の本会主催の講習会・研修会等は一括報告とすると

発言された。

No. 開催 日 名称 出席者数等 担当理事

1 10/30(土 )

令和 3年度愛知県医師会医療安全支援セン

ター (苦情相談センター)講演会 (第 2回 )

152名
渡辺 (嘉)理事

渡邊 (源)理事
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No 開催 日 名称 出席者教等 担当理事

2 *10/30(土 ) 令和 3年度尾張東部小児在宅医療講習会 73名
松浦理事

大石理事

3 11/2(火 ) 産業医研修会 120名
西山理事

樫尾理事

4 11/2(火 ) 愛知県医師会無線システム災害想定訓練

医師会

10機関

災害拠点病

院

7機関

基幹病院

6機関

河村理事

細川理事

5 11/3(水・祝) 令和3年度せん妄対策研修会 【WEB会議】 149名
松浦理事

大石理事

6 11/7(日 )

地域包括診療加算。地域包括診療料に係る

かかりつけ医研修会 【DVD研修会】
147名

松浦理事

大石理事

【行政、その他関係団体等会議について】

11.愛知県医療審議会医療体制部会 〔11/4(木 )〕 1こ ついて

(愛知県主催 :名 古屋銀行協会)                (柵 木会長)

柵木会長より、内容については冒頭挨拶で話したため割愛すると説明された。

また、浦田理事より、地域医療構想の進め方に関する考え方の整理について補足

説明された。

12.第 1回愛知県医療審議会 5事業等推進部会 〔10/28(木 )〕 について

(愛知県主催 :愛知県自治センター)             (杉 田副会長)

杉田副会長より、地域保健医療計画の中間見直し(5事業等推進部会審議事項分)

について協議を行つたことが報告された。

13.第 1回愛知県国民健康保険運営協議会 〔11/1(月 )〕 について

(愛知県主催 :愛知県三の丸庁舎)          (力 日藤理事)(大輪理事)

加藤理事より、令和 4年度国民健康保険事業費給付金等の算定について説明され、

愛知県国民健康保険事業特別会計決算 (令和 2年度)及び予算 (令和 3年度)につい

て報告されたこと、令和 3年度国民健康保険料 (税)の賦課状況等について報告さ

れたことが報告された。

14.第 2回愛知県周産期医療協議会 〔10/29(金 )〕 について

(愛知県周産期医療協議会主催 :日 本赤十字社愛知医療センター名古屋第一病院)

(西山理事)(樫尾理事 )
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西山理事より、令和 3年度専門相談研修会の報告及び今後の予定について協議 さ

れたことが報告 された。また、周産期医療関係者研修会の報告について、愛知県

周産期医療調査・研究事業中間報告について、令和 3年度特別公演・研究事業募

集について、令和 4年度愛知県周産期医療調査 。研究事業募集について、妊婦診

療に係 る医療提供体制整備事業の調査結果について、事務局委託に係わる調査結

果について説明がなされたことが報告 された。

15.令和 3年度愛知県アルコール健康障害対策推進会議 (WEB会議)〔 10/28(木)〕 につ

いて

(愛知県主催 :WEB開催)              (西 山理事)(樫尾理事 )

西山理事より、アルコール健康障害対策推進計画の進捗状況及び取組について、

愛知県及び名古屋市の取組について協議 されたことが報告 された。また、コロナ

禍におけるアルコール健康障害への影響 と封策について飲酒量がコロナ禍で増え

る傾向にあるとの話題提供があったこと、アルコール健康障害対策推進基本計画

(第 2期)の令和 3年度開始予定が新型 コロナの影響により2年延期 (令和 5～9年

度)と なるとの説明がなされたことが報告 された。

16。 (―社)愛知県労災指定医協会第 6回理事会 〔11/4(木 )〕 について

(愛知県労災指定医協会主催 :昭和 ビル)       (河 村理事)(細川理事 )

河村理事より、浦田会長の挨拶の後に、宮崎参議院協会会長より挨拶 されたこと、

労災医療特別講演会の開催報告 と今後の予定について説明があつたと報告された。

また、情報提供では、ワクチン接種の医師自らの予診判断について説明されたこ

とが幸限告 された。

【その他事項について】

17.令和 3年度愛知県表彰条例による表彰受賞者について  (樫尾理事)(西山理事)

樫尾理事より、標記受賞者として下記 3名の先生が決定したと報告された。

県表彰(保健医療功労)/浅井清和先生 (西尾市)

県教育表彰 (学校保健功労)/兵藤潤三先生 (一宮市)、 宮谷真正先生 (メU谷)

18.その他

・宿泊療養施設のオンコール体制 【11/1(月 )～ :渡辺 (嘉)理事、11/8(月 )～ :大輪理事】

について                      (渡 辺 (嘉)理事・大輪理事)

渡辺 (嘉)理事 。大輪理事より、県内の宿泊療養施設における入所者数等や患者ヘ

の対応についての現状が報告された。

・宿泊療養施設のオンコール体制 (R3.12/6～R4.4/3)へ の協力について  (田那村理事 )

田那村理事より、令和 3年 12月 6日 から令和 4年 4月 3日 までのオンコール体制

シフ ト表が配付 され、役員の先生方に協力依頼がなされた。
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以上で本 日の議事を終了 し、議長は協力を謝 して閉会 とした。

令不日3年 11月 11日


